
REQUERIMENTO Nº 07/2012

O Vereador que este subscreve, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, solicita o
envio deste a Sua Excelência Ilca Corral Mendes Domingos, Prefeita Municipal, para que
envie a este Poder Legislativo, cópia dos dois últimos Processos Licitatórios destinados a
aquisição de medicamentos para atender a farmácia básica do posto de saúde no município.

JUSTIFICATIVA:

Tais informações são necessárias, porque chegam até nós vereadores, inúmeras
reclamações sobre a falta de remédio na farmácia do Posto de Saúde Central, não obtendo
essas informações sobre quais são os medicamentos adquiridos, como está o andamento do
processo licitatório para este fim, ficamos impossibilitados para dirimir as indagações dos
usuários e pacientes da rede pública de saúde.

Sala das Sessões em 08 de Março de 2012.

VEREADOR JANCER VAZ DE MOURA - PSD


